

IRON RACE TALCA 2016

FECHA: 15 DE OCTUBRE DE 2016

LUGAR: SECTOR ESCENARIO RIO CLARO, TALCA

HORARIO: 15:30 HRS.

I.- DESCRIPCIÓN DE LA CARRERA

IRON RACE TALCA es una carrera de running la cual se desarrollará dentro de la ciudad de Talca teniendo como tema principal que el corredor venza obstáculos naturales o artificiales puestos en una ruta de 8 km de distancia o de 1 km en la versión kids.

Este año 2016 la carrera será de 8 kilómetros y contara con 10 obstáculos naturales y artificiales siendo el gran obstáculo de esta edición parte del Cerro la Virgen de Talca.

Antes de la actividad se realiza una activación donde los corredores realizan el calentamiento previo, se harán concursos y sorteos.

Mientras se realiza la corrida, el evento de baile continúa para todos los asistentes de la carrera.

También habrá una ruta de 1 Km para la categoría kids.

II.- INSCRIPCIONES

El número de inscritos total es hasta 1000 personas.

Las inscripciones se realizaran hasta agotar stock.

Costo de inscripción: No tiene costo **(contempla solo pulsera de papel con número de participación y entra en sorteos de premios al número de participante.)**

Costo del Kit: \$3.000.- **(contempla 1 Número de Competidor, 1 Chip de control, 1 Polera de la Carrera, servicio de entrega de tiempo de carrera y entra en competencia por categorías)**

Como Inscribirse:

- Paso 1. Ingresar a www.activatalca.cl y hacer click en el link de la carrera
- Paso 2. Llenar todos los datos de la ficha de inscripción y aceptar las condiciones de participación.
- Seleccionar si tu participación será con o sin compra de kit de participación
- Paso 3. Te llegará un ticket de respuesta de la carrera.
- Paso 4. Si eliges la compra del kit de participación debes realizar lo siguiente:

Hacer transferencia o depósito bancario por el valor del kit a:

- **Corporación Municipal de Deportes de Talca**
- **Rut: 65.061.837-8**
- **Cuenta Corriente Banco BCI**
- **N° de cuenta: 44093969**

*****No olvides indicar a quien pertenece el depósito.**

Has envío del comprobante de pago al correo electrónico:

- deportes@activatalca.cl

Los pagos de kit se podrán realizar hasta el día 22 de septiembre sin excepción.

III.- RETIRO DE KIT

Habrará un stand el cual estará instalado en la plaza de armas de Talca en los siguientes días y horarios:

Viernes 14 de octubre: 14:00 a 20:00 hrs.-

Sábado 15 de octubre: 10:00 a 14:00 hrs.-

No habrá punto de entrega en el lugar del evento.

IV.- CATEGORÍAS:

IRON RACE TALCA en su versión 2016 cuenta con las siguientes categorías:

8 K

CATEGORIA DAMAS	13 A 15 AÑOS	16 A 19 AÑOS	20 A 29 AÑOS	30 A 39 AÑOS	40 A 49 AÑOS	50 Y MÁS AÑOS
CATEGORIA VARONES	13 A 15 AÑOS	16 A 19 AÑOS	20 A 29 AÑOS	30 A 39 AÑOS	40 A 49 AÑOS	50 Y MÁS AÑOS

1 K KIDS

CATEGORIA NIÑAS	4 A 6 AÑOS	7 A 9 AÑOS	10 A 12 AÑOS
CATEGORIA NIÑOS	4 A 6 AÑOS	7 A 9 AÑOS	10 A 12 AÑOS

V.- CIRCUITO

Se realizarán 2 circuitos, el primero de 8 k el cual está dirigido para las edades entre los 13 años en adelante. El segundo circuito es de 1 k aprox., y está dirigido a niños entre 5 a 12 años.

VI.- DURACION DE COMPETENCIA

El tiempo máximo de duración de la corrida 8 k será de 2,5 horas, cerrándose la llegada, a partir de la misma, se levantarán todos los puntos de control, quedando el circuito completamente abierto al tránsito vehicular. El tiempo para partir o la partida, estará abierta por 5 minutos desde el disparo oficial de partida.

VII.- PREMIACION

Se premiará a los primeros 3 lugares de cada categoría con medalla de la carrera además premios de los auspiciadores.

En las categorías entran todos aquellos que tengan el número de participación con el chip que viene en el kit de participación.

VIII.- PARTICIPACION

Se **solicitará el retiro de la carrera** a todos los /las participantes que:

- No lleven el número de pulsera puesto o número de competencia bien visible en el pecho o en muñeca según corresponda.
- Que no realicen el recorrido siguiendo el trazado oficial de la carrera
- Den muestras de un comportamiento antideportivo, entre otras conductas.

La Organización estará facultada para dar aviso a las autoridades encargadas de tránsito y hacer expulsar a los terceros que sean sorprendidos en estas conductas antideportivas.

Será motivo de **EXPULSIÓN DE ACTIVIDAD** engañar a la Organización sea mediante la suplantación de personas, correr una distancia distinta a la indicada en la inscripción. También se descalificará al atleta que no cruce las zonas de controles señalizadas; que corra por lugares o zonas ajenas al trazado; que no obedezca a los banderilleros, jueces, comisarios y personal de Organización. De acuerdo a lo anterior debe pasar por todos los obstáculos de la carrera por los lugares señalizados.

También será motivo de descalificación no respetar las instrucciones de la Organización en cuanto a las zonas de encajonamiento, tiempos de registros y otras conductas antirreglamentarias, reservándose la Organización el derecho de retirar el número de inscripción y expulsarlo del evento.

No se permitirá en el lugar de partida a ningún participante sin su número de inscripción o pulsera de la carrera. Para todos los participantes inscritos en la categoría competitiva será obligatorio el uso de la camiseta oficial de la carrera desde la partida hasta el término de la carrera.

Todo aquel participante que corra sin número, lo hace bajo su responsabilidad, sin tener derecho a ninguna de las prerrogativas a las que tienen derecho los/las participantes oficialmente inscritos y desde luego queda automáticamente expulsado. Sin perjuicio del derecho que le asiste, además, a la Organización de impedir su participación en el evento.

IX.- CONTROL DE LA CARRERA

El control de la carrera será a través de dos medios:

- A través de cronometro
- A través del sistema de monitoreo por chip. (Solo aquellos que cuenten con el numero con chip incorporado, no valida la pulsera)

La carrera se regirá según tiempo cronometro, este será el medio valido para todos los asuntos de premiación.

No obstante cada uno de los corredores tendrá la posibilidad de contar con el tiempo exacto desde que pasa por el arco de partida hasta que pasa nuevamente el arco de meta.

X.- SERVICIOS AL PARTICIPANTE

Existirán 2 puntos de hidratación al inicio de la carrera y en alameda de Talca.

La Organización también mantendrá puestos de primeros auxilios en la ruta, en la partida y meta.

XI.- RESPONSABILIDAD

La Organización no asume ninguna responsabilidad, por los daños que por la participación en ésta competencia pueda ocasionarse un atleta a sí mismo, a otras personas e incluso en el caso de que terceras personas causen daños al participante u Organización. Los participantes declaran que, por el hecho de inscribirse, aceptan la condición anteriormente expuesta y contribuirán con la Organización para evitar accidentes personales.

Todos los participantes, por el hecho de inscribirse, declaran conocer y aceptar el presente Reglamento y el Documento de Deslinde de Responsabilidades. En caso de duda prevalecerá el criterio de la Organización. Documento de Deslinde de Responsabilidades: Por el sólo hecho de inscribirse, el participante declara lo siguiente: **"Me encuentro en estado de salud óptimo para participar en el IRON RACE TALCA 2014. Además, eximo de toda responsabilidad a la organización, auspiciadores, patrocinadores u otras instituciones participantes ante cualquier accidente o lesión que pudiera sufrir antes, durante y/o después del evento deportivo, renunciando desde ya a cualquier acción legal en contra de cualquiera de dichas entidades.**

Si soy menor de edad, manifiesto a través de este documento que estoy autorizado por mi tutor legal (padre, madre, etc.) el cual se hace responsable de mi participación, eximiendo a su vez de responsabilidad a toda la organización de cualquier daño o perjuicio que pudiera ser ocasionados en la competencia.

Durante el desarrollo de la competencia contribuiré en todo lo necesario con la Organización, para evitar accidentes personales. Autorizo además a que la Organización haga uso publicitario de fotos, videos y cualquier otro tipo de material audiovisual en el que pueda figurar, aceptando la publicación de mi nombre en la clasificación de la prueba, en los medios de comunicación y/o Internet, sin esperar pago, compensación o retribución alguna por este concepto.

Entiendo y acepto que por tratarse de un evento que se realiza sobre bienes nacionales de uso público, las autoridades del gobierno central, regional y municipal, pueden imponer restricciones, limitaciones o modificaciones a su trazado, uso, fecha y/o horario, sin previo aviso, de manera que libero de toda responsabilidad a la Organización si alguna de dichas circunstancias se materializaren o llegase a ocurrir.

Asimismo, libero de responsabilidad a la Organización si el evento tuviese que ser suspendido, pospuesto o cancelado, total o parcialmente, por un hecho, ajeno a la voluntad de la Organización, producido u ocasionado por un caso fortuito o fuerza mayor.

Acepto que lo anterior es condición necesaria para retirar el número de competencia y participar en el IRON RACE TALCA 2016"

XII.-OBSTACULOS

Los tipos de obstáculos serán informados al momento de retiro de kit en un documento con todas las indicaciones de la carrera.

Todos los obstáculos expuestos en fotos en avisos y promociones son netamente referenciales. La organización puede en todo momento y sin previo aviso cambiar el tipo de obstáculo, la distancia entre sí y la cantidad de ellos.